



Nuevo libro

Las diversas experiencias vividas por los habitantes de la Isla de Chiloé y la persecución efectuada en contra de estos grupos, son relatadas por el escritor Héctor Vélez, en su último libro "La recta provincia: un tiempo indigno de creer".

A través de varios relatos, el escritor refleja el sufrimiento de un pueblo que vivió la残酷 de la "pacificación" sólo por el hecho de pertenecer a un grupo étnico diferente.

Este interesante texto, que aporta una visión diferente, puede ser adquirido en las diversas librerías de la región.



603764

Nuevo libro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevo libro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile